



La foi c'est l'organe vital du chrétien. Prenant pour exemple la vie de Rahab: une femme qui connaissait le Dieu des Hébreux et qui a bravé les risques et l'incompréhension face aux directives données par les deux visiteurs, attendant fidèlement leur retour sans perdre confiance.

Événement



Je m'abo

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com